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Avons bénéficié d'un exercice des pompiers volontaires de notre village pour monter avec
notre ingéniosité un petit « bassin test » de rétention de l'eau pour faciliter l'arrosage des
arbres et du jardin forêt qui se construit. Cela a, en outre, permis de vérifier la réactivité de la
commission « bassin » qui cherche de nouveaux partenariats possibles ( agence de l'eau,
Vinci...) pour monter avec Marc Delacourt un « Gros » projet .

L'eau est essentielle dans le démarrage de notre forêt et nous remercions les porteurs d'eau
( Angélique et tous les anonymes qui viennent arroser leur arbre et qui vérifient si à 4 m
alentour un autre arbre ou végétal a soif)

La haie sèche a été remplie au 3 / 4 par une vingtaine de volontaires qui ont pour certain , en
semaine, tronçonné une quarantaine d'arbres morts dans les forêts adjacentes.

Pendant le week-end plusieurs remorques , mais aussi des brouettes ont convergé vers le
chantier. Rendez vous en fin de semaine pour finir cette protection contre les grand
ravageurs que sont, à Neyron, les sangliers, les chevreuils et à une moindre mesure les
blaireaux. Un des avantages de la haie sèche réside dans le fait qu'elle abritera des petits
mammifères, des reptiles, insectes et oiseaux . De plus par sa décomposition lente elle
amendera le sol et permettra de l'habiller devant avec toutes sortes de lianes ( vignes,
houblons, kiwis, courges,bignoles, passiflores …)

et coté Forêt une haie fruitière de 350 m de long donc 350 arbres ou arbustes qui feront une
petite ombre pour les cultures annexes. Cette haie sera un brise vent, une haie comestible ou
nous nous exercerons à la greffe sauvage sur tous les porte greffes que nous installons.

Nous faisons un appel solennel à tous les sympathisants et contacts à se manifester
autrement que par un « like » sur Facebook en rencontrant les volontaires sur le terrain,
apporter une aide d'une heure de travail partagé, de s'intégrer dans les groupes de réflexions
sur tous les sujets importants pour l’évolution de notre Projet.

Si vous lisez depuis le début la feuille de chou vous devez avoir un avis sur la question, sur le
projet même si nous avons encore beaucoup d'informations à vous transmettre.

Alors jouez le jeu, faites un commentaire, donnez votre avis, critiquez notre manière de
procéder,

indiquez nous que vous n’êtes pas prêt.

Répondez individuellement ( pas de réponses à tous et pourquoi pas si vous le voulez) Nous
aimerions vous compter parmi les adhérents qui ne sont pas tous des SUPERS ACTIFS .Il y a à
ce jour 72 adhérents et c'est formidable pour l'association et pour Neyron mais vous êtes 65
non adhérents à qui nous disons REPONDEZ et rejoignez le collectif pour que nous soyons
demain 72+ 65 = 137 
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Les brèves de la semaines

Les ateliers du mardi préparent des godets de toutes sortes de légumes, de fleurs, de
boutures, marcottages pour les transplanter dans la forêt jardin ou jardin forêt .Rendez vous
3 chemin des sablières de 10 h à 12 h.

Nous cherchons des solutions pour numéroter 350 références d'arbres qui ne soient pas en
plastique précise notre secrétaire ( le plastique c'est pas automatique...) si vous avez une
solution la moins onéreuse et durable possible nous sommes preneur.

Nous avons à votre disposition 1200 Kg de paille à votre disposition pour pailler votre espace
ou vous avez planté un arbre pour protéger le sol .Il convient de mettre plus de 5 cm de
paille sur le sol pour que la paillage soit efficace et retenez la devise « sol nu, sol foutu !!! »

Nous cherchons des bons plans pour récupérer des framboisiers, cassissiers , fruitiers,
graines, boutures, arbres de haies.

Nous avons 35 palmiers à donner au sou des écoles pour sa vente de plants le 1 mai que
nous avons mis en pots ce week-end.

Nous piloterons un stagiaire professionnel pendant une semaine qui aidera les bénévoles
début avril.

Les activités avec les scolaires vont recommencer avec des plantations au fort et à l’école.

L'espace pour les ruches a été débroussaillé et sera prêt bientôt à recevoir 6 ruches.

Avons candidaté avec Florine, notre trésorière adjointe,pour des subventions, à 2 fondations,
en mars et attendons le retour de 5 dossiers en cours ( si ça vous intéresse c'est un travail
très important et cela fait progresser l'association sur sa charte, ses valeurs et il y a beaucoup
de pistes )

Bonne journée


